

Marcel Bloch-Dassault (1892-1986) Claude, Serge et Madeleine

Ingénieur en électricité, Marcel Bloch fonde un important groupe aéronautique qui fournit l'armée française entre les deux guerres.

Dès l'automne 1940, il est violemment attaqué par la presse antisémitique et mis en cause par le régime de Vichy.

Interné dans différentes villes de la zone sud depuis octobre 1940, il est incarcéré en avril 1941 à la prison de Riom.

En mars 1943 il est transféré dans une clinique d'Ecully, sous surveillance policière. Sa femme et ses deux fils adolescents le rejoignent en janvier 1944.

Fin mars 1944, la famille est transférée à la prison de Montluc. Marcel Bloch est alors détenu dans la « baraque aux Juifs » où il se lie avec André Frossard.

Le 20 mai, sa femme et ses fils sont transférés au camp de Drancy jusqu'à la libération du camp le 22 août 1944.

Le 25 juillet, il y est à son tour interné pour être déporté à Buchenwald par le dernier convoi de Juifs parti de Paris-Bobigny, le 17 août 1944.

Sollicité par les nazis pour diriger une usine aéronautique en Allemagne, il refuse

Il est rapatrié en avril 1945. Après-guerre, il prend le nom de Dassault, sous lequel

de collaborer.

il fonde une nouvelle firme aéronautique.